
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 4

El presidente de la Junta Central de Comparsas de Moros
y Cristianos, Pedro García, tiene esperanza en el futuro,
espera que lo peor de la pandemia haya pasado y ya
tiene la vista puesta en enero del 2022, cuando, desea
que se pueda celebrar una Media Fiesta en honor a San
Antón lo más normal posible. Tiene claro que lo primero
es la salud y la seguridad de cada festero, por lo que será
la situación sanitaria la que decida si se puede celebrar o
no.

En unos días la ciudad debería estar celebrando sus
Moros y Cristianos de no ser por la pandemia.

Sí, pero serán unos días tranquilos, de añoranza, tristes

por lo que pudo ser, pero el análisis que tenemos que
hacer es que esto está acabando y pronto volverá todo a
la normalidad. Por segundo año consecutivo llega junio y
no se  podrá llevar  la  alegría  que tienen los  Moros  y
Cristianos a la calle, pero también tienen que ser unos
días de esperanza, de que se pueda recuperar la fiesta lo
antes posible, pero siempre con prudencia.

¿El objetivo es la Media Fiesta de 2022?

Tengo la esperanza, no la certeza, de poder hacer una
buena  Media  Fiesta,  de  que  la  gente  ya  se  pueda
aproximar,  darse  abrazos,  esa  cercanía  que  tanto
caracteriza  a  esta  fiesta.  Pero  en  estos  momentos  es

Pedro García: "Tengo la esperanza de poder
celebrar la Media Fiesta en 2022 con la máxima
normalidad posible"
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Pedro García espera que 2022 pueda ser el año en el que las fiestas vuelvan.
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mejor ir paso a paso, analizar la situación y hacer lo más
correcto y seguro.

Si algo tiene claro Junta es que cuando se hagan las
fiestas, será porque recuperarán su esencia.

La fiesta, por mucho que queramos modificarla, es lo que
es, el distanciamiento social es incomprensible. Se deben
celebrar cuando se pueda. Todos pensábamos que con
mascarilla  no  se  podrían  hacer  y  yo  digo  que  con
distanciamiento social no hay fiestas pero la mascarilla ya
es algo habitual,  muchas personas la usarán y estará
bien. No creo que se puedan poner limitaciones en la
fiesta, porque no serán fiestas, por eso habrá que esperar
a que la situación sea segura para que vuelvan.

Hace dos años el reto fue conseguir el 75º aniversario
con la grandeza y hermandad de tantos pueblos, el de
ahora es recuperar con intensidad las fiestas.

Pedro García organizó las fiestas del 75 aniversario.

¿Existe  temor de que haya gente con miedo que
opte por no salir?

La pandemia nos ha hecho cambiar mucho, pero creo
que el avance que se hace en vacunación e investigación
nos da la esperanza de que todo va a ser como era. El
logro de la sociedad será volver a relacionarnos con la
cercanía y el cariño de siempre. La pandemia ha sido
muy cruel en muchos aspectos.

En mi caso, he vivido los años más duros de mi vida, ha
sido un 2020 para olvidar. La gente dice que volveremos
con más fuerza, yo soy realista, lo que quiero es volver,
dudo que con más fuerza, sí con más ilusión y ganas,
pero esto nos ha debilitado mucho.

El segundo fin de semana de junio, el de Moros y
Cristianos, ¿habrá actos?

El 11 de junio se presentará la Revista MYC, no incluirá
fiesta ni capitanías, sino lo ocurrido estos dos años. Se
presentará a las 20 horas en la sede de las Huestes del

Cadí  con  aforo.  Habrá  una  revista  para  cada  socio
numerario de la fiesta, será gratuita. El sábado 12 se
realizará  el  acto  central,  el  más  ilusionante,  será  de
encuentro con San Antón, en la calle Novo Hamburgo
habrá una misa con unas 500 personas. La asistencia
será previa inscripción, resultará emotivo. Por último, el
domingo 13 por la tarde la Plaza Castelar acogerá a la
AMCE Santa Cecilia,  que interpretará un concierto  de
música festera.

También se ha lanzado un vídeo protagonizado por
el corazón festero.

Queremos  animar  a  que  se  decoren  con  corazones
festeros las clases, ventanas y balcones.Se han llevado a
todos  loscolegios  para  conseguir  que  los  corazones
festeros latan al mismo tiempo. El vídeo se ha lanzado
como  homenaje  a  la  act ividad  festera,  se  han
representado  todos  los  aspectos  de  la  fiesta.

¿Qué mensaje envía a los festeros?

Debemos  ser  prudentes,  sabemos  cuáles  son  las
limitaciones, en las sedes no se puede beber ni comer, ya
podremos  disfrutar  de  la  gente  cuando  se  pueda.
Debemos  respetar  las  medidas,  seamos  prudentes  y
miremos  al  futuro,  lo  que  hagamos  mal  hoy  lo
pagaremos mañana y es el momento de ser prudentes y
disfrutar dentro de las limitaciones.

¿Las capitanías se mantienen?

Sí, se proclamaron en enero del 2020 y se mantendrán
para que disfruten de su año, los pequeños serán más
grandes, pero todos disfrutarán de su año festero. Los
cargos  apuntados  tendrán  que  esperar  dos  años  de
retraso, pero todos podrán ser capitanes y abanderadas.

¿Y hay temor por que se pierdan festeros?

Tanto las comparsas como la Junta buscarán ayudar en
lo posible a los festeros, sabemos que esta pandemia ha
generado una crisis económica y no queremos que por
esto la gente no pueda disfrutar de la fiesta. En 2019
hubo en torno a 7.000 festeros, esperemos que siga así.

¿Cómo afronta esta pandemia la Junta Central?

Este parón ha hecho mella, sufrimos más de lo normal al
no  haber  fiesta,  hay  más  preocupaciones,  intentamos
ayudar a los festeros. Por ejemplo, este año no se cobran
cuotas, la preocupación es que el corazón festero siga
latiendo.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 3 de 4

David Guardiola, presidente
Mayordomía: "La misa de San Antón
tendrá un aforo  de 500 personas y
será muy emocionante"

David Guardiola invita a la población a acudir a la misa.

La Mayordomía de San Antón prepara el central festero
de  los  próximos  días,  del  que  su  presidente,  David
Guardiola, tilda de «fin de semana de recuerdo de las
fiestas de Moros y Cristianos», es decir, del fin de semana
en el que tendrían que celebrarse las fiestas, del 10 al 14
de junio. El sábado 12 de mayo a las 20 horas la calle
Novo Hamburgo acogerá una misa protagonizada por el
patrón de las multitudinarias fiestas y con un aforo de
unas 500 personas.

¿Cómo se avecinan los próximos días?

Durante  todo  el  año  hemos  trabajado  por  intentar
mantener el espíritu festero, y el próximo fin de semana la
Mayordomía aportará la misa. La situación está en un
momento  en  el  que  es  posible  hacerla  con  un  aforo
importante.

¿Será el acto más multitudinario de la ciudad desde
el inicio de la pandemia?

Sí. Será una misa, pero también tendrá mucha emoción,
se hará cómo si fuese el lunes de Moros, en el que ya
todos los festeros tienen la cabeza puesta en las próximas
fiestas. Creo que dejará una sensación agridulce, la de
disfrutar,  pero  con  ilusión  puesta  en  los  Moros  y
Cristianos de 2022.

¿Cómo se ha organizado?

Lo primero ha sido ver cómo hacerlo, será una misa más
especial  que  las  mensuales,  el  coro  tendrá  más
importancia, los protagonistas serán los presidentes de
las comparsas como representantes de todos los festeros,

el espacio tendrá un altar, será similar a la de enero pero
con mayor seguridad. Para ello se acotará todo Novo
Hamburgo, habrá pasillos, accesos controlados, se hará
previa inscripción. El aforo no sabemos si se llenará, pero
queríamos dar la posibilidad de venir al máximo número
de personas posible.

¿San Antón saldrá a la puerta pero no irá a Santa
Ana?

Habrá misa por dar valor al santo, porque San Antón
empuja la fiesta, pues detrás de cada corazón festero está
San Antón, pero no serán unas fiestas, tuvimos claro que
no  tenía  sentido.  Trasladarlo  podría  provocar  que  la
gente acudiese y eso no es seguro. Se descartó desde el
principio. Tampoco se le pondrán flores como otros años,
el objetivo está claro, si  no son fiestas, no se hace lo
usual. No tiene sentido hacer ciertas cosas y por eso no
se pondrá flores, queremos dejar claro que no es un acto
festero, otra cosa es que el público venga con distintivos
festeros,  y  la  Mayordomía  lleve  blusón  y  pañuelo.  Sí
estará decorado con los corazones festeros que preparan
los niños y que ha impulsado Junta Central  para que
todo esté hilado.

¿Quién presidirá la misa?

Será el asesor religioso de la Junta, Julio César Rioja.

San Antón volverá a salir tras más de un año en su ermita.

¿Cómo ha sido este año?

Muy  difícil,  ha  habido  muchas  cosas.  La  fiesta  lleva
mucho trabajo, pero al final son rutinas, son cosas que ya
controlamos. Todo lo que se ha podido hacer es nuevo,
conlleva más trabajos y preocupaciones. También hemos
pasado  de  reuniones  presenciales  semanales  a
telemáticas, que son complicadas porque no tienes las
mismas  sensaciones.  Ha  habido  momentos  de
desasosiego,  como  nos  pasa  a  todos.

¿Pero  eso  no  ha  mermado  la  i lusión  de  la
Mayordomía?
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Somos  un  equipo  muy  chulo,  hay  una  muy  buena
relación, todos nos ayudamos unos a otros, están todos
muy implicados. Ahora somos 16 personas activas, habrá
una nueva incorporación, y ya hubo otra. Puede haber
nuevas incorporaciones si hay interés. Lo bueno es que se
vaya refrescando, que haya un relevo natural,  que no
siempre seamos los mismos.

Previamente a las Fiestas ¿están abriendo la ermita?

Sí, todos los viernes por la tarde de 18:30 a 20:30 horas
hasta  el  4  de  junio,  incluido,  evitamos  el  11  por
prudencia. Hay gente que quiere venir a ver a San Antón,
tenemos  un  aforo  de  seis  personas.  Con  distancia,
seguridad y  prudencia,  todos  los  que quieran pueden
venir a reencontrarse con el santo. He de admitir que me
sorprende que la gente quiera acercarse tanto, la gente le
tiene mucho cariño, cada uno en su corazón siente a San
Antón y eso es bonito, tenemos que ayudar a que sea
posible siempre sin aglomeraciones.
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